

*Awards*  
2019  
WINNER

**LE SALON RÉTROMOBILE OBTIENT LE PRIX DU  
« MOTORING EVENT OF THE YEAR »  
À L'OCCASION DES HISTORIC MOTORING AWARDS**

C'est au sein du prestigieux Rosewood Hotel de Londres que le Salon Rétromobile a reçu le 17 octobre 2019, le **prix du « Motoring event of the year »**. Le Rendez-Vous international des amoureux de l'ancienne s'est imposé face à des concurrents historiques tels que Auto Moto d'Epoca ou encore Retro-Classics Bavaria.

*It's at the prestigious Rosewood Hotel in London that Rétromobile received yesterday, 17 October 2019, the «Motoring event of the year» award. The international Rendez-vous of classic cars lovers has won against historical competitors such as Auto Moto d'Epoca and RetroClassics Bavaria.*



Jean-Sébastien Guichaoua, Directeur du Salon Rétromobile

Depuis neuf ans, les Historic Motoring Awards rassemblent les élites du monde de l'automobile classique et récompensent les personnes, voitures, événements, musées, clubs, séries, livres et films qui ont marqué l'année. Cette soirée de gala distingue un large éventail de catégories, sélectionnées par les experts d'Octane et un jury de spécialistes.

*For the past nine years, the Historic Motoring Awards have brought together the elite of the world of the classic cars and rewarded the people, cars, events, museums, clubs, series, books and films that have marked the year. This gala evening features a wide range of categories, selected by Octane's specialists and a panel of experts.*

Véritable témoin de l'Histoire automobile, le Salon Rétromobile est le lieu incontournable où se retrouve depuis 45 ans la grande famille des amateurs de belles anciennes pour vivre sa passion. Répartis sur 3 pavillons, ce sont plus de 600 exposants réunis et autant de modèles qui sont exposés chaque année pour le plus grand bonheur des visiteurs.

*Rétromobile chronicles the whole history of the automotive sector, an unmissable event where car enthusiasts have been meeting for 45 years to share their passion. Spread over 3 halls, more than 600 exhibitors come to the show every year to present similar numbers of vehicles – to the delight of visitors to the event.*

Des tanks aux camions, en passant par les motos, les tracteurs et évidemment tous les âges et tous les styles - youngtimers, oldtimers, belles populaires accessibles, sportives mythiques, marques iconiques ou disparues ... le Salon offre à tous de quoi s'extasier.

*From tanks to lorries, as well as motorcycles, tractors and a wide array of classic cars, young timers, old timers, fine easily-affordable cars, legendary sports cars, iconic makes or makes that are now consigned to the history books ... The Show is where visitors can feast their eyes.*

*« Nous sommes très fiers d'avoir eu cette récompense ! C'est l'aboutissement d'un travail d'équipe qui permet chaque année de nous dépasser pour proposer à nos visiteurs et à nos exposants un événement de grande qualité. L'objectif sera encore de surprendre et de susciter l'émerveillement. Rendez-vous en 2020 ! »*

*«We are very proud to have received this award! It is the culmination of team effort that enables us to excel every year to offer a high quality event to both our visitors and our exhibitors. Our goal is to continue to surprise our visitors and to create awe and wonder. See you in 2020!»*

Jean-Sébastien Guichaoua, Directeur du Salon Rétromobile, Head of Rétromobile

**RÉTROMOBILE 2020**

Dates: Wednesday 5 to Sunday 9 February 2020  
Venue: Porte de Versailles Exhibition Centre – Halls 1, 2, 3  
Times: Wednesday and Friday from 10 AM to 10 PM, Thursday, Saturday and Sunday from 10 AM to 7 PM  
Admission: €19 purchased in advance on the website, €23 at the show, free for children under the age of 12.  
Organiser: Comexposium (www.comexposium.com)

**Press contact :** **Zmirov Communication** **Camille Iparraguirre & Anne-Gaëlle Jourdan**  
64, rue Jean-Jacques Rousseau  
75001 PARIS  
Tel. : +33 (0)1 55 34 37 96  
camille.iparraguirre@zmirov.com